
RM Wächter begründet den Antrag dahingehend, dass den Bürgern eine langfristige 

Entwicklungsplanung und Perspektive ersichtlich werden muss.  

 

RM Thiesing lehnt diesen Antrag ab und verweist auf den bestehenden Flächennutzungsplan. Dieser 

beinhaltet aus seiner Sicht die angesprochene Entwicklungsplanung.  

 

RM Borkenstein begrüßt den Vorschlag stellt jedoch den Antrag auf Vertagung bis der neue 

Stadtplaner seine Tätigkeit aufnimmt.  

 


